

Bozen, 22. September 2023

## **PRESSEMITTEILUNG**

### **Skistar Dominik Paris auf Baustellenbesuch in Antholz**

Die Baustelle zum neuen Biathlonzentrum in Antholz war diesmal Schauplatz des traditionellen Baustellenbesuchs von Skistar Dominik Paris. Seit mehreren Jahren wird dieser vom Baukollegium unter den Mitgliedsbetrieben verlost. Das Losglück fiel heuer auf die Unionbau AG, die dort seit einigen Monaten mit den Bauarbeiten beschäftigt ist.

Skirennläufer **Dominik Paris** war wieder einmal begeistert davon, was die Bauarbeiter leisten: „Mit viel Fleiß und großem Einsatz verrichten sie täglich ihre Arbeit und schaffen Zukunft. Antholz wird ja 2026 einer der Austragungsorte der Olympia sein. Dafür einen Beitrag leisten zu können ist eine tolle Sache.“

Wie **Christoph Ausserhofer und Thomas Ausserhofer**, Geschäftsführer der Unionbau erklärten, sind auf der Baustelle derzeit ca. 50 Arbeiter beschäftigt, die sich um den Rohbau und die Erdbewegungsarbeiten kümmern. „Die Arbeiten laufen auf Hochtouren, denn Teile des Biathlonzentrums müssen rechtzeitig zum BMW IBU Weltcup im Jänner 2024 in Antholz fertig gestellt werden. Der Besuch von Dominik Paris ist eine tolle Anerkennung und wichtige Motivation für unsere Mitarbeiter, die hier großartiges leisten.“

Für den Geschäftsleiter des Baukollegiums, **Thomas Hasler**, ist die Initiative ein wichtiger Beitrag, um den Unternehmen und ihren Mitarbeitern mehr Sichtbarkeit zu geben: „Die Bauwirtschaft ist Arbeitgeber für rund 18.000 Menschen in Südtirol, sie schafft Mehrwert, sie verwirklicht Träume und sie ist zugleich ein attraktiver Arbeitgeber. Das soll mit derartigen Aktionen einfach noch einmal in Erinnerung gerufen werden.“

Im Anschluss wurde mit den Mitarbeitern der Unionbau und allen am Bau beteiligten Firmen gefeiert, wobei Dominik Paris den vielen Autogrammwünschen nachkam.



Michael Auer

Präsident



Thomas Hasler

Geschäftsleiter